

Heartful

名古屋アイクリニック 便り “ハートフル”

2025
春号

Vol. 117

Instagram・Youtube開設



当院の新マスコット
『じくたろう』

名古屋アイクリニックのSNS、始めました！

お子さまやお孫さまの近視、気になりませんか？
当院の新マスコット『じくたろう』が、近視やその抑制治療について楽しくわかりやすく解説！
さらに、医師の紹介や治療できる疾患など、眼の健康に役立つ情報をどんどん発信していきます！

Instagram・YouTubeで更新中！

ぜひフォローして、大切なご家族の目を守るヒントをチェックしてください。❤️
インスタフォロー画面を提示いただくと、オリジナルマシュマロプレゼント♪

フォロー&チャンネル登録してね！



高木医師の外来が始まります！

4月から 中京病院の高木医師が当院で診察をスタートします。専門は「緑内障」それに伴い、日帰りで受けられる緑内障手術も始まります。

「高木先生に緑内障治療の担当をしてもらいたい！」という方は、ぜひお気軽にご相談ください。新しい診療とともに、皆さまの目の健康をしっかりサポートしていきます！



新しい先生が仲間入り！

当院からのお知らせ

休診日

4/28 月・29 火 祝日・5/4 土 ～ 6 木 祝日

*GW前後は特に混雑が予想されます。お早めの予約をお願いします。

学会情報



←
4/17～4/19
日本眼科学会



→
6/20～6/21
JSCRS学会

当院の医師、視能訓練士の論文発表も多数予定しています。診察医の変更がございますのでご確認ください。

ご予約は
こちら
から



アニュレポ2024完成

今年のテーマは『オンリーワン』

今年もアニュレポが完成しました！
当院や医師たちにとってのオンリーワンを
沢山盛り込んだ一冊に仕上がっております！



ロビーに設置
してあります
ので是非手に
取ってご覧
ください♪



アレジオン クリーム 大反響

当院がメーテレのドデスカ
に取材されました！

軟膏タイプの抗アレルギー薬『アレジオンクリーム』の紹介をしました。反響が大きく一時院内在庫がなくなる状態に…！点眼が苦手な方にもおすすめです♪



角膜電気分解:角膜ジストロフィーの新しい治療方法

角膜電気分解とは…角膜表面に生理食塩水をかけながら電流を流すことで、化学変化により濁りを溶かすことができる手術です。角膜を削らないため、角膜が薄い方でも適応になります。

矯正視力 0.9 → 1.5 へ回復しました



スタッフの体験談

「遺伝性の角膜変性症がありますがPTKは受けられない角膜の状態の中、小島先生からこちらの手術を提案されました。手術は5分ほどで麻酔の効果もあり痛みはなく受けられました。手術後はじわじわとしみる症状はありましたが、痛み止めの処方もあり安心できました。翌朝窓から見た青空の美しさは忘れられません。もう一度クリアな視界を手にすることができて嬉しいです。」

ウィメンズマラソン

当院スタッフ5人が
名古屋ウィメンズマラソンへ
参加しました！

オリジナルシャツを身にまとい寒さも花粉もなんのその！
院長含め多くのスタッフの応援の中、
自己ベスト更新を目指して
走り切りました♪



名古屋アイクリニック
nagoya eye clinic

〒456-0003 名古屋市熱田区波寄町24-14 COLLECT MARK金山2階

0120-758-049



ハートフルのバックナンバーを
WEBサイトにアップしています。
コチラからご覧ください



かわいい目玉ちゃんが
目に関する素朴な疑問
にお答えします。

